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Aos vinte e sete dias de setembro de dois mil e dezoito reuniu-se o Conselho Municipal 2 

de Educação em reunião ordinária. Todos foram convidados para a palestra do 3 

Programa União Faz a vida: Como educar filhos emocionalmente saudáveis para o 4 

futuro que acontecerá no CRAC. Em seguida foi colocado sobre as novas leis do 5 

FUNDEB ao que se refere ao convênio da APAE. Também se repassou a questão da 6 

idade corte e matrículas no interior. Todos acham prudente ser adotado as 7 

multisseriadas. Falamos do IDEB e todos estão animados. Nada mais havendo, lavrei a 8 

presente ata. Capanema, 27 de setembro de 2018. Zaida Parabocz. 9 


